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Ao sexto dia do mês de Dezembro de 2021, reuniram-se no auditório do CDL, as personalidades descritas na lista de 

presença em anexo. Sr. Cláudio Oliveira secretário executivo abriu a reunião, deu boas vindas, agradeceu em nome do 

Condess e do prefeito Ari Lafin a participação de todos pelo empenho neste ano de 2021, e passou a palavra ao Sr. Ednilson 

de Lima. Sr. Ednilson de Lima diz que irá mostrar o que será alterado na lei, coisas que já passaram pelas reuniões do 

Condess, mas que serão enviados junto agora para a câmara, começando pela Av. Curitiba, que vai seguir até o residencial 

Mário Raiter, mostrou nas imagens em Datashow, em que hoje as pessoas precisam seguir para a MT-242 sentido BR-

163 para acessar a cidade, o projeto é a Av. Curitiba chegar próximo ao lago do Rota do Sol e seguir, desafogando o 

trânsito pesado e surgindo um trânsito interno. A próxima pauta é transformar em binário próximo ao estádio, com imagens 

e explicações também mostrados em Datashow.  

A próxima é a Av. Imigrantes chegar até a Av. Paulista, transformar em mão dupla, conforme apresentado na última 

reunião do Condess. Próxima pauta é o zoneamento, terrenos ao lado da Blumenau, que foram vendidos com a ideia de 

serem divididos mas colocaram como ZH2, a ideia é colocar ZH3, para escriturar as casas que ali já existem, e Master 

plan das áreas da Pôr do Sol e Quatto empreendimentos, mudando o zoneamento próximo a faculdade de medicina e 

Parque dos Poderes,  mudando toda essa região para ZH3, sendo rua maior, possibilidade de adensamento ao longo das 

avenidas por conta do empreendedor, possibilitando também menor coleta de lixo, possibilidade de crescimento vertical. 

Sendo assim abre para dúvidas e questionamentos. Sr. Ernani Guimarães questiona sobre a Av. Curitiba, como ela irá se 

comportar, Sr. Ednilson Lima responde que a ciclovia da Blumenau, chega até o lago e segue para a Av. Curitiba. Sr. 

Marlon Zanella questiona a ligação da Av. dos Universitários até a Av. Curitiba, Sr. Ednilson Lima diz que se todos 

estiverem de acordo já pode colocar no planejamento. Sra. Jane Delalibera questiona o que está sendo feito em questão da 

perimetral. Sr. Ednilson responde que vai ser conversado com os empresários, em que a maior preocupação é o comércio, 

porém quem passa pela perimetral hoje, não consegue nem olhar para os lados, com tanto fluxo, só consegue prestar 

atenção no trânsito, mostrou também em imagem no Datashow, projeto de viaduto, em que perimetrais passam embaixo 

de viadutos. Sendo assim, Sr. Ednilson Lima abriu para votação, sobre as alterações na lei que será mandada 

posteriormente para a câmara, aprovado por unanimidade pelo Condess. Encerrou a reunião.   
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